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今天，我将与您分享谁是mds硬币创始人的知识，这也将解释MDS硬币。如果你碰
巧解决了你现在面临的问题，不要&#039；别忘了关注这个网站。如果你有不同的
看法和意见，请在评论区积极留言，马上进入正题！

2008年11月，一名身份不明的神秘男子中本聪在密码学网站上发表了一篇文章，
介绍了一种点对点的电子现金转账系统。在这个体系中，流通的不是美元、欧元等
法定货币，而是一种叫做比特币的单位。自此，虚拟货币风刮起。

比特币是一种数字形式的货币。它的独特之处在于，它不是由单一的企业银行或政
府发行和控制的，而是一个分布式网络在运行。当你选择进入比特币系统时，当你
使用比特币的时候，你在遵循一个规则，一个由软件制定的规则，你进入了一个由
代码管理的系统，而不是由人类管理的系统。世界各地的电脑组成了这个系统，相
当于取出了银行&#039；s会计软件。，安装在全世界很多电脑上，这就是比特币
。

假设我们做一笔比特币交易，我转一个比特币给你，矿工会记账。有一个工作量证
明机制，这意味着全世界的计算机将竞争完成簿记工作，并建立新的区块。比赛的
方式是看哪台机器能先解决一个数学问题，谁能先解决这个问题就能记账，砌一个
积木就能获得一个比特币的奖励，这就叫挖矿。就是所有的计算机都在竞争构建下
一个块，新的块需要参考前一个块的信息。块和链就是这样产生的。

比特币的发明者住在美国加州中本聪。许多媒体封锁了中本聪&#039；但他否认这
与比特币有关。2011年4月26日比特币的创始人中本聪向其他开发者发送了最后一
封邮件，他在邮件中明确表示，他已经&quot移动到其他项目&quot并交出了他用
来发送全网警报的加密密钥。快进到2021年。从很多方面来看，比特币的故事才刚
刚开始。随着比特币价格突破6万美元新高，中本聪发明了一种不受任何中央政党
或政府控制的数字货币，其必要性越来越被人们所认识。

扩展资料：比特币是一种电子加密货币，基于区块链支付技术，采用去中心化、全
球性、不需要第三方机构或个人的特点。基于无边界对等网络，由共识倡议开源软
件发明的比特币(化名)。是加密货币和区块链的祖先，也是目前最流行的加密货币
。每个人都可以参与比特币活动，并通过名为&quot采矿&quot。为了避免通货膨
胀，比特币协议数量上限为2100万。。使用比特币作为数字签名的私钥，可以让个
人直接向他人支付，而不需要经过银行、清算中心、证券公司等第三方机构，从而
避免高昂的手续费、繁琐的手续和监管问题。

多年来，人们多次试图将中本聪重塑成一个只对扰乱银行或支付业务感兴趣的人。
大多数人对印在比特币区块链第一块上的新闻有自己的解读。但即使我们不&#039
；不要直接看代码，中本聪的一些初始公开信息直接涉及到货币发行的问题。[XY0
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02][XY001]2009年2月，他在P2P基金会论坛写道：&quot传统货币的根本问题在
于它运转所需的所有信任。人们必须信任央行不会让货币贬值，但法定货币的历史
充满了违背这种信任的情况。。我们必须相信银行会保管我们的钱，并以电子方式
转账，但他们在信贷泡沫的浪潮中放贷，而且几乎没有储备。"在另一个最早的回复
中，他是这样描述的：&quot关于安全电子支付协议的问题，事实上，没有人能像
央行或美联储那样，随着用户数量的增加而调整货币供应量。

说到虚拟货币圈的大神，第一个就是比特币的创始人中本聪。但是这个高个子男人
可以&#039；我看不到龙的尽头。自从2008年10月31日一篇题为《比特币：一种
点对点式的电子现金系统》的论文发表后，就消失在人们&#039；的视野，江湖中
只留下他的传奇。

中本聪是如何在人肉搜索这样强大的网络上隐藏身份的？有人说中本聪根本不是一
个人，而是一个幕后组织。还有人说中本聪死了，还有人站出来承认自己是中本聪
。但是不被人认可。这个虚拟货币圈&quot创世纪&quot身材可能只存在于人&#0
39；s传奇。

以太坊创始人，V神。1994年，一个小男孩出生在俄罗斯。他的父母给他取名为维
塔利克布特林。受到程序员的影响和熏陶&#039；的父亲，V神在很小的时候就开
始接触计算机编程。

2011年，神V从父亲那里了解到了比特币。在论坛上认识了一些人之后。他受邀为
一个比特币博客写文章。当时，他写一篇文章可以获得5个比特币(价值3.50美元)。
遗憾的是，由于当时只有少数人关注比特币，这个博客网站很快就被关闭了。

2013神V环游世界。他曾经在中国呆过一段时间，中文也很好。他经常在论坛上用
中文和中国的网友交流。

2013年，19岁的布特林进入滑铁卢大学。能以这样的名字命名，说明这所大学绝
不是一般人。。这所大学在加拿大排名第三，是北美最好的学校之一。不幸的是，
V神只存在于区块链。入学8个月后，他走上了很多大牌的老路：退学。

2014年1月23日20岁的小V沈在《比特币》杂志上发表文章《以太坊：一个下一代
加密货币和去中心化应用平台》，首次公开提出以太坊技术的相关概念。

以太坊不再是单一货币，而是一个全新的区块链平台。，它允许任何人在平台中构
建和使用通过区块链技术运行的去中心化应用，并且不限于数字货币交易。

如果说中本聪和比特币拉开了21世纪区块链革命的帷幕，那么V神从中本聪手中接
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过了火炬。与以太坊一起开启了区块链2.0时代，为革命画卷增色不少。

BM

BM，EOS(柚子币)的创始人，原名丹尼尔拉里默，币圈一般称他为BM。。BM出生
在一个美国工程师家庭，从小在父亲的指导下在Mac上编程。

BM在2009年比特币出现之前就已经开始研发一种数字货币，而当BM研发出数字
货币之后，比特币就诞生了。。然而，由于比特币的可扩展性问题，他发现很难支
持小额支付，因此他和中本聪在论坛上交换了意见。

2010年7月，BM觉得每10分钟确认一次比特币的交易时间太长，使用不方便。所
以我在世界上发了一个帖子&#039；当时美国最大的比特币社区公开指出这一问题
，并提议改善共识机制。

我没有。我不指望中本聪会有什么反应：如果你不&#039；don’不要相信我。我
不明白，我不明白。对不起，我没有时间来说服你。"(如果你不&#039；我不相信
也不理解，我不&#039；我也没时间说服你。我&#039；我很抱歉。)

后来这句话成了币圈的金句，翻译成中文就是：爱玩，不滚。在

之后，BM自己开发了一个去中心化的交易平台BTS(BitShares)。同时创造了DPOS
(CertificateofAuthorizedEquity)共识机制，不同于比特币的POW(ProofofWorkl
oad)。

然后BM开发了STEEM和EOS。BM也成为世界上唯一一个基于区块链技术成功研发
出三套分散系统的人，并且全部进入世界前50。

孙陈余，波场币的创始人[XY002][XY001]把孙陈余放在这个名单上。你以为：这不
是开玩笑。它&#039；孙先生确实能&#039；在技术上我达不到上述的高度，但
在营销方面，它&#039；s估计币圈没几个人能比得上孙先生。

2015年，马云创办湖畔大学，孙是业界代表。成为湖畔大学第一届学生。此后，他
自称是马云最年轻的弟子。

2017年，ICO站在风口上。作为区块链的早期参与者，孙一定不会错过。七月，孙
发布了项目的——波场，借鉴了我多年来所知道的大牌，包括比特兰吴、和。8月2
1日，波场在币安平台直接开放认购，53秒内以0.01元的价格售出5亿波场币。。事
实上，它&#039；it’只有500万元。有这么多资本背书，自己去抢就行了。
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赶上94事件，相关项目被要求退赛，币圈陷入恐慌，ICO瞬间降温。孙苦苦思索后
，我想到了一个营销方法：因为当初波场的目标是以太坊，所以以太坊创始人V碰
瓷也在情理之中。在

之后，水军出现在神V的推特下，经常有踩以太坊波场的言论。神V跑去看波场，从
白皮书上抄的。，代码复制，空无一物。这一次，他完全生气了，回答说：&quot
如果以太坊被波场取代，那么人们就会失去希望！"

孙陈余看到V神在水里，营销成功。。相当的&quot绅士&quot回应：&quot如果
波场取代以太坊，我会为以太坊立碑。"

2017年12月，孙发起豪车攻势，顶级操盘手送玛莎拉蒂、奔驰等礼品。一波骚操
作下来。2018年1月，波场达到历史最高点1.3元，比发行价高130倍，流通市值近
22亿美元。有一段时间，孙吹嘘说：马云1000亿用了十年，我只用了四个月。"

2019年6月，孙斥资3000万元拍摄巴菲特&#039；这是意料之中的，不是因为他
好奇自己有多有钱，而是因为他想看看巴菲特喜欢他什么样。因为巴菲特之前说过
，虚拟货币基本上是一种假象。

按原计划。7月25日，孙、和巴菲特在三藩市共进午餐。谁也没有料到，就在吃午
饭的前夕，孙突然宣布不去了。原因是：突发肾结石。

这波操作估计连老巴菲特都会觉得：我看你好久了。

拍照午餐引来一波关注，站鸽子引起另一波争议，最后是吃饭营销。你对&quot一
餐三用&quot？2020年1月，孙陈余也是巴菲特，并与他共进午餐。

至于其他方法，比如：

罗永浩创业失败，他大方地说&quot高薪就业&quot帮他解决问题；

ofo陷入退押金危机。他站起来说，&quot我要帮朋友戴威把押金退给一万个ofo用
户&quot；

因见义勇为被抓后，他站出来宣布为受委屈的虞照老师提供总额1000万元的资助计
划。和王思聪互爱，和王小川互撕的故事很多。

看了上面的介绍。
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如果孙是营销天才，你还会质疑吗？

感谢您阅读这篇关于谁是mds币创始人的文章。如果你不&#039；如果你对MDS
硬币了解不够，还想进一步了解MDS硬币的创始人是谁，你可以在这个网站的主页
上搜索你想知道的内容。
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